

Hessischer Schachverband e.V.

Seniorenreferent Dr. Ulrich Zimmermann
Rotenberg 52c
35037 Marburg
(06421/32455
, ulizimmermann41@web.de



Marburg, 10.10.2015

Hessische Schnellschach- Meisterschaft der Senioren, Rodenbach 2015

NEUER MEISTER IM KLAUS KLUNDT , SC HEUSENSTAMM

Am 9.10.15 konnte der Hessische Seniorenreferent Dr. Ulrich Zimmermann 30 Schachspieler, darunter auch zwei Frauen, im Bürgerhaus in Rodenbach begrüßen. Er sprach dabei seinen herzlichen Dank an den SK Rodenbach, vertreten durch seinen 1. Vorsitzenden Carl Schäfer und den langjährigen Vorgänger Rudolf Riegel, aus. Sie hatten zusammen mit dem Ehepaar Ursel und Helmut Escher aus Bad Homburg die Organisation des Turnieres übernommen und alles mustergültig vorbereitet. Auch der Stadt wurde natürlich gedankt. Ihr Bürgermeister Schejna war nachmittags um 17:00 Uhr zur Siegerehrung anwesend und versprach, auch in den kommenden Jahren das Bürgerhaus kostenlos zur Verfügung zu stellen. Das wurde freudig begrüßt.

Die Verköstigung lag in den bewährten Händen von Frau Schäfer und Frau Kimpel, wie im letzten Jahr. Es hat alles gut geschmeckt, besonders der leckere Zitronenkuchen.

Das Turnier lief über 9 Runden mit je 20 Minuten im Schweizer System.

Am Titanen – Thron von IM Klaus Klundt und FM Ryhor Issermann wurde zunächst kräftig gerüttelt und gewackelt, aber er schwankte nur, fiel aber nicht. In Runde 5 führte nämlich Helmut Kaufuss mit 3.5 vor 6 Verfolgern mit jeweils 3.0 : Klundt, Issermann, Kargoll, Dr. Zunker, Niebling, Orwatsch und Christa Kaufuss. Christa hatte bis dahin gegen Lebermann und Thieme gewonnen und mit Storkebaum und Dr. Benninger remisiert, eine prima Leistung! In Runde 6 waren es dann noch Vier, die sich Hoffnung auf den Gesamtsieg machten: Klundt, Issermann, Kargoll und H. Kaufuss, alle mit 4.0 Punkten.

Ab Runde 7 zogen dann Klundt und Issermann ihre Siegesbahn; remisierten untereinander und gewannen ihre beiden letzten Partien gegen die Verfolger.

Damit wechselten im Vergleich zum Vorjahr die ersten beiden Plätze. Mit 7.5 aus 9 Runden erreichte Klaus Klundt dank besserer Buchholzwertung den 1. Platz vor Ryhor Issermann. Beide blieben unbesiegt. Den 3. Platz erspielte sich der “ Kämpfer “ Herbert Kargoll, Sges Bensheim, mit 6.5 Punkten. Wenn er seine obligatorische Zeitnot besser in den Griff bekommt, kann es auch noch weiter gehen. Vierter wurde H. Kaufuss mit 6.0 vor F. Niebling mit 5.5 Punkten. Niebling wurde auch bester Nestor (über 75 Jahre) und somit ging der fünfte Geldpreis an Vladislav Kolker. An diesem Platz schrammte Jens Bellingrath mit gleicher Punktzahl aber schlechterer Wertung knapp vorbei. Er war der “ Remis-König “ mit 5 unentschiedenen Partien.

Bei der anschließenden Siegerehrung mit Bürgermeister Schejna erhielten die besten Fünf und der beste Nestor Geldpreise und Rudolf Riegel als Bester aus Main-Kinzig einen Pokal der Stadt Rodenbach. Pokale nahmen ebenfalls Klaus Klundt und Ferdinand Niebling in Empfang. Insgesamt ein rundes Turnier, das Appetit auf eine Wiederholung in 2016 macht.

Dr. Ulrich Zimmermann, Seniorenreferent für Hessen



Abbildung 1 v.l.n.r.: H. Escher, Bürgermeister Schejna, IM K. Klundt, R. Riegel, F. Niebling, V. Kolker, H. Kargoll, FM R. Issermann, H. Kaufuss



Abbildung 2 - Sieger IM Klaus Klundt erhält den Pokal von Bürgermeister Schejna



Abbildung 3 - Die Organisatoren von Rodenbach mit ihrem Bürgermeister, v.l.n.r. : Carl Schäfer 1. Vorsitzender, Rudolf Riegel, Bürgermeister Schejna